

Skulpturenweg Elsau – Eröffnung Neugestaltung

Samstag 4. Mai 2024, 16.00 Uhr

Seit der Eröffnung des Skulpturenweges Elsau im September 2020 hat sich einiges geändert. Einige Skulpturen sind zurück an die Künstlerfamilien, neue Skulpturen sind dazugekommen.

Mit der Fertigstellung des neuen Zentrums Hofwis haben auch dort Kunstwerke Einzug gehalten. Es sind Skulpturen welche in den bestehenden Skulpturenweg eingeschlossen werden. Gleichzeitig mit der Eröffnung der Neugestaltung werden Gemälde von Winterthurer Künstlerfreunden ausgestellt.

Von Robert Wehrin, dem Gestalter der Elsauer Kirchenfenster sind Werke im Kulturraum IMTENN ausgestellt, ebenso Gemälde von Hans Affeltranger,

Rudolf Zender und Hans Schoellhorn. Im Restaurant Frohsinn sind Werke von Hans Affeltranger zu sehen und schliesslich zeigt das Kunsthau Elsau Werke von Henri Schmid, Hansruedi Sieber, Martin Schwarz, Hans Affeltranger und Robert Wehrin.

Zur Ausstellung erscheint ein neuer Leporello mit allen Skulpturen und Angaben zu den Künstlern.

Jürg Bischofberger, Kunsthau Elsau
Res Hugli, Kulturraum IMTENN

Eröffnung

Samstag 4. Mai, Besammlung vor der Kirche Elsau um 16.00 Uhr, abgekürzter Rundgang. Um 17.00 Uhr Ansprachen vor dem Kulturraum IMTENN. Um 17.30 Uhr Eröffnung der Gemäldeausstellungen im Kunsthau Elsau, IMTENN und im Restaurant Frohsinn mit Apéro



Sommerrundgang Skulpturenweg
Samstag, 22. Juni 14.00 Uhr mit Apéro

Herbstrundgang Skulpturenweg
Samstag, 26.10. 14.00 Uhr mit Apéro

Frühlingsrundgang Skulpturenweg
Samstag 12.4.2025, 14.00 Uhr mit Apéro

Liebe Freundinnen und Freunde des Kunsthauses Elsau

Herzliche Einladung zur Neueröffnung des Skulpturenweges Elsau

Samstag 4. Mai 2024

16.00 Uhr Besammlung Kirche Elsau

Abgekürzter Rundgang

17.00 Uhr Ansprachen vor dem Kulturraum IMTENN

17.30 Uhr Eröffnung der Gemäldeausstellungen

Kunsthau Elsau

IMTENN

Restaurant Frohsinn

Jürg und Margrith Bischofberger